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PROCES-VERBAL  
Séance du Conseil d’Administration  

09/11/2023 
 

OBJET       Réservé 
au 
             Directeur     

Académique 
 

Président : Monsieur Daniel PARENT, Proviseur 

 

Secrétariat : Théo BRIDE, élève 

Administratifs : Daniel PARENT, Karim GARRET, Philippe GROSJEAN, Valérie JANI-VIENOT 

Représentants de la commune de Dole : 

Représentants du Grand Dole :  

Représentants du conseil Régional : M. Timothée DRUET  

Enseignants : M. JOURDAN, Mme PINTUREAU, Mme BARATA BAPTISTA, Mme MOREAU, 
Mme BEL, 

 Mme LYET, Mme PLUMET. 

Personnels : Elodie BAUDRY, Florence BOURLON, Edith MAZZOLENI  

Elèves :  Mme JANI Kaylane, M. BRIDE Théo, M. VALCHER Hugo, Mme BOUVERET Lou. 

Parents d’élèves : M. RIVA, M. CASAUBON-SEIGNOUR, Mme SIMONIN, Mme SOUILLARD, 
Mme OUDOT. 

Excusé(e)s : M. Jean-Michel REBILLARD, M. DRUET Timothée, M. Grégory SOLDAVINI, Mme 
Rim EL MEZOUGHI, M. DRABING Ruben. 

 
Soit 22 votants 

 
Le quorum étant atteint avec 22 membres, le Proviseur déclare la séance du conseil 

d’administration ouverte à 18h09. Mme ALCARAS Gaëlle assiste au CA en tant qu’invité. 

Le secrétariat de séance est assuré par Théo BRIDE, représentant des élèves.  
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0. Règlement intérieur du C.A. 
 
Rappel des dates des 5 C.A. et du secrétariat des comptes rendus 
Rappel du règlement par M. le Proviseur. 
 
- Adoption du PV du 25/04/2023 : 22 voix pour 
- Adoption du PV du 03/07/2023 : 22 voix pour 

Retour sur les élections des représentants des parents d’élèves au C.A. 
- 3 sièges pour la PEEP 
- 2 sièges pour la FCPE 

Question (parent d’élève) : Demander au lycée Duhamel un retour sur l’efficacité du vote           
électronique. 
 
Réponse (Proviseur Adjoint) : Augmentation du taux de participation.  
Tentative de mettre en place ce dispositif l’année prochaine. 
 
Retour sur les élections des représentants du personnel (ATOSS et corps enseignant). 
 

1. Composition des commissions 
 

- Conseil de discipline : attribution des sièges à pourvoir et rappel des sièges 
d’ores et déjà attribués aux représentants des élèves suites aux élections. 

- CESCE : Idem 
- Commission éducative : idem 
- CHS : Idem 
- Commission d’appel d’offre : Idem + volonté de renouveler les photocopieurs 
- Commission travaux et investissement : justification de la suppression de cette  

commission et présentation brève de projets de travaux. 

Question (professeur) : Quid des rénovations/aménagements de certaines salles si suppression  
de cette commission ? 
 
Réponse (Proviseur + Gestionnaire) : Cela reste possible sans ladite commission.  
Ne pas hésiter à proposer des petits projets comme ceux-ci. 
 

- CFS : attribution des sièges à pourvoir et rappel des sièges d’ores et déjà attribués aux 
représentants des élèves suite aux élections 

- CVL : Idem 
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2. Organisation de l’action éducative 

 
1) Effectifs 

 
Inquiétude sur les effectifs réduits des différentes divisions. 

Question (professeur) : quels profils d’élèves peuvent être intéressés par la spécialité AMC  
(Anglais Mode Contemporain) ? 
 
Réponse (professeur) : n’importe qui, néanmoins peu d’élèves semble vouloir ladite spécialité. 
 

Explication des contraintes liées aux spécialités mutualisées. 
 
Inquiétudes sur les options Euro Allemand et Chinois, car les professeurs porteurs de  
ces différentes options ne sont plus là et leurs effectifs sont minimes.  
 

2) Sortie obligatoires à la journée 
 
Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour. 
Crédit Pass’ Culture pas entièrement consommé pour ces activités. 
 

3) Sortie facultatives à la journée 
 
Explication et adoption de la proposition (cf. document de travail) : 22 voix pour. 

Question (parent d’élève) : pourquoi reste-t-il des sorties facultatives payantes si le Pass’ Culture           
n’est pas entièrement consommé ? 
 
Réponse (Gestionnaire) : ces sorties payantes restent rares, cela dépend des organismes acceptant 
le Pass’ Culture (ex : organismes étrangers, structure n’acceptant pas le crédit comme moyen 
de paiement, …) 
 

4) Autorisation et financement des voyages scolaires  
 
Explication et adoption de la proposition (cf. document de travail) : 22 voix pour 
Etendre l’échange franco-autrichien des 1ères Euro Allemand à certains élèves de  
1ère faisant allemand et ayant un bon niveau. 
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3. Fonctionnement matériel et financier 
 
1) Décision budgétaire Modificative pour information 13 à 17  
2) DBM pour vote 

Reportée au prochain C.A. 

 
3) Tarifs divers  

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour. 
Modification dans la proposition (cf. document de travail) : Contrepartie financière de la  
mise à disposition des locaux et des matériels du Lycée Charles NODIER dans le cadre  
de la convention de partenariat avec le CNAM Bourgogne Franche Comté. 

Information sur les tarifs adoptés par la région BFC 
 

4) Remise gracieuse 

Question (parent d’élève) : cette proposition n’a-t-elle pas déjà été votée l’an passé ? 
 
Réponse (Gestionnaire) : il est nécessaire de revoter chaque année étant donné du  
renouvellement des membres du C.A 
 

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 
 

5) Cadeaux, frais de réception et de représentation 
 
Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 
 

6) Répartition des charges de fonctionnement (ALO/ SRH) 
Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 

 
7) Attribution de concession de logement  

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 

 
8) Acceptation d’un don pour le financement de l’organisation d’une résidence d’artiste 

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 
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9) Cessation de mobilier d’internat au profit de l’association AFFA 

Association de protection des animaux ayant besoin de mobilier pour équiper  
son refuge 

Question (professeur) : le mobilier en salle Meyer est-il considéré comme mobilier de l’internat ? 
 
Réponse (Gestionnaire) : non, le mobilier de la salle Meyer est utile au lycée et à ses activités. 
 

4. Contrats, conventions et marchés 

 
1) Passation de marché en procédures adaptée 

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 

 
2) Autorisation pour passation de contrats et conventions 

Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 
Le lycée peut passer des contrats et des conventions sans réunir le C.A, néanmoins,  
certaines conventions importantes peuvent nécessiter de réunir le C.A de  
manière ponctuelle (cf. modifications en rouge sur document de travail) 

 
3) Autorisation pour passation d’un avenant à la convention d’objectifs et de moyens conclue 

entre la Région BFC et les lycées publics 
Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 

 
4) Autorisation pour passation de la convention cadre n°2023-005 portant sur la création  

d’une unité de Formation par Apprentissage 
Explication et adoption de la proposition (cf. Document de travail) : 22 voix pour 
 

5. Plan annuel RCD (Remplacement de Courte Durée) 
 
Pactes avec les enseignants (nombre d’heures défini) 
Plus de remplacement pour éviter les heures de trou dans les EDT 
 
Attention : Texte interrompu haut 2e page « au profit des élèves lors des… » 
Complétion selon M. le Proviseur : « au profit des élèves lors des absences  
des enseignants » 
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Maintien des débuts de conseil de classe à 17h (sauf pour les BTS pour qu’ils se feront 
sur le temps scolaire) 

Question (parent d’élève) : les dotations de pactes de remplacements sont-elles liées à la taille 
du lycée ? 
 
Réponse (Proviseur) : oui, les heures de remplacements et leur nombre sont attribuées et 
financées, de plus le module de soutient est financé par le projet « je réussis au lycée » 
 
 

6. Présentation du calendrier 
 
Question (professeur) : la date du devoir commun de français est-elle modifiable ? 
 
Réponse (Proviseur Adjoint) : oui, mail il est nécessaire de prévenir tout changement  
assez tôt 
 
Remarque (ATOSS) : on est remplacé après 15 jours d’arrêt. On n’a pas passé une  
semaine au complet depuis la rentrée. 
 
Réponse (Gestionnaire) : avec un cuisinier en moins, il est difficile à l’équipe de cuisine  
de gérer le service avec en plus des problèmes de matériel. 
Remerciements à toute l’équipe du personnel pour son investissement et son implication  
dans différentes formations. Annonce de l’arrivée du nouveau cuisinier dès janvier 2024. 

7. Questions diverses 

Aucune question diverse n’a été portée à la connaissance du Proviseur 
 
En l’absence de questions diverses, le Proviseur clôture la séance à 20h21. 
 
Président : M. PARENT, Proviseur  
 
 

 
 


